



Hablar de reforma no daña soberanía: Ken Salazar

El embajador de Estados Unidos en México insistió en que, si la reforma judicial no se hace bien, se puede dañar la integración económica bilateral. / 2

RESPETAMOS LA SOBERANÍA: AFIRMA

EU insiste en el daño a la relación bilateral

KEN SALAZAR afirmó que **peligra la integración económica si la reforma judicial no se hace bien**

POR ENRIQUE SÁNCHEZ
esanchez@gtmm.com.mx

El embajador estadounidense, Ken Salazar, reiteró que existen preocupaciones de la administración de Joe Biden y de los distintos sectores económicos norteamericanos por la reforma al Poder Judicial en México que debaten legisladores.

En conferencia de prensa, el diplomático aclaró que es respetuoso de la soberanía de nuestro país, pero en el ánimo de colaboración que ha mantenido durante su gestión es que comparte estas inquietudes.

“No por decir nuestras preocupaciones le estamos quitando, de ninguna manera, la soberanía a México, respetamos la soberanía y esas preocupaciones me llegan de muchísimos, y es importante que los que vayan a tomar esas decisiones sepan cuáles son”, comentó.

El 22 de agosto, el embajador opinó abiertamente contra la reforma judicial y el riesgo para la cooperación económica, declaraciones que el presidente Andrés



Foto: Reuters

El diplomático hizo un recorrido a la prensa por su biblioteca que recién nombró Dolores Huerta, en honor a la activista norteamericana que luchó por los derechos de los trabajadores agrícolas.

Manuel López Obrador calificó como una “burda actitud intervencionista” y declaró una pausa en las relaciones de su gobierno con la embajada estadounidense.

Ayer, Salazar subrayó que México está en su derecho de hacer una reforma para fortalecer el Poder Judicial, pero debe realizarse bien, sino provocarán daño a la relación bilateral.

“Estoy de acuerdo que sí se tienen que hacer reformas para fortalecer la Corte,

EL DATO

Preocupaciones
El embajador Ken Salazar dijo que diversos sectores económicos le han externado preocupaciones por la elección de jueces en México.

pero donde se ha hecho mucho debate —y de verdad no lo entiendo— es que si no se hacen bien, puede

traer muchísimo daño a la relación.

“Eso no lo digo yo nada más como embajador, eso lo digo por todas las preocupaciones que me están llegando de gente que de verdad quiere lo mejor para México y Estados Unidos”, subrayó.

Sobre el señalamiento de que en EU también se eligen jueces por voto popular, Salazar aclaró que esto sólo ocurre en algunos estados y con jueces los locales, pero ninguno de orden federal.